

Díaz-Canel félicite le peuple russe pour l'anniversaire de la victoire sur le fascisme



Des gerbes de fleurs ont été déposées à La Havane devant le monument du soldat internationaliste soviétique.

La Havane, 9 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce dimanche le peuple et le gouvernement russes, à l'occasion du 76e anniversaire de la victoire de la Grande Guerre patriotique sur le fascisme.

Sur Twitter, le président cubain a signalé que cette victoire a sauvé l'humanité.

Pour sa part, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a également évoqué l'importance de cette date pour notre pays dans un tweet.

«Félicitations cordiales au gouvernement et au peuple russes à l'occasion du 76e anniversaire de la victoire dans la Grande Guerre patriotique sur le fascisme. Nous, Cubains, nous souvenons toujours avec admiration de cet événement historique», a écrit le chef de la diplomatie cubaine.

Durant la Seconde guerre mondiale, l'URSS a subi la perte de plus de 27 millions de personnes, la destruction de plus de 1 710 villes, 70 000 villages et cités, ainsi que des dommages incalculables dans les secteurs de l'industrie et de l'agriculture.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256712-diaz-canel-felicite-le-peuple-russe-pour-lanniversaire-de-la-victoire-sur-le-fascisme>



Radio Habana Cuba